



**CORPORACIÓN CLUB DE FÚTBOL PADRES DE FAMILIA FUTBOLGOL
COMITÉ DEPORTIVO
TORNEO 48 - I SEMESTRE 2025
CONGRESO TÉCNICO**

El pasado miércoles, 22 de enero del año 2025, se celebró el Congreso Técnico del Torneo 48 de la Corporación Futbolgol, en presencia de los delegados de los equipos de fútbol de padres de familia participantes, reunión realizada en dos tandas: de 7:00 p.m. a 8:00 p.m., para los equipos de Superliga y Liga; de 8:00 p.m. a 9:00 p.m., para Supercopa y Copa.

1. Bienvenida y orden del día.

El Congreso Técnico tuvo el siguiente orden del día:

1. Bienvenida y orden del día.
2. Informe del Comité Deportivo.
3. Calendario y Sistema de Juego.
4. Información Importante.
5. Espacio de Participación.

2. Informe del Comité Deportivo.

Respetados señores:

Reciban un cordial saludo de parte del Comité Deportivo de la Corporación Club de Fútbol Padres de Familia Futbolgol y sean todos bienvenidos a este Congreso Técnico del Torneo 48.

Queremos recordar que el Congreso Técnico es de carácter informativo, no es un espacio deliberativo ni decisorio, según lo establece el Reglamento de Competición en el Artículo Vigésimo Sexto; sin embargo, toda recomendación, sugerencia y observación para la continua mejora del Torneo será tenida en cuenta para su análisis, evaluación y posible aplicación por el Comité Deportivo y la Junta Directiva según sea el caso. Durante el transcurso del Torneo, toda solicitud puede ser enviada vía correo electrónico a la cuenta coordinacion@futbolgol.com.

Por medio del presente hacemos presentación del informe de gestión del Comité Deportivo durante el Torneo 47 correspondiente al segundo semestre del año 2024.



1. Torneo 47.

El Torneo 47, ejecutado durante el segundo semestre del año 2024, contó con la participación de 66 equipos distribuidos en las tres categorías de competición de la siguiente manera: 16 equipos en Superliga, 16 equipos en Liga y 34 equipos en Copa.

Por solicitud de muchos equipos así como el crecimiento del Torneo, en la Categoría Copa se compitió en dos grupos para:

1. Ascender a Liga.
2. Clasificar a Supercopa.
3. Clasificar a Copa.

Respecto al juego limpio, característica principal y bandera de nuestro campeonato, sigue la tendencia por parte de los equipos de cumplir las normas de juego y cuidar la salud e integridad de los jugadores del equipo contrario. Sin embargo, durante el desarrollo del Torneo 47, el Comité Deportivo tuvo que sancionar con expulsión del Torneo a dos jugadores y dos equipos, por infracciones durante el juego o incumplimiento del Reglamento de Competición, todos por situaciones contempladas en este documento.

Queremos agradecer a todos los delegados, jugadores y sus familias que participaron del Torneo 47 por su compromiso, confianza y paciencia depositados en nuestra Corporación Futbolgol.

Felicitamos a los equipos campeones, Nueva Granada de Superliga; Gimnasio El Hontanar de Liga; e English 1961 de Copa. Igualmente, destacamos la participación de los equipos San Jorge B de Superliga, Gimnasio El Hontanar de Liga y CSC Bulldogs de Copa por ser ganadores en sus respectivas categorías del Fair Play.

2. Gestión Arbitral.

Para el Torneo 47 se contó con la participación de siete grupos arbitrales, los cuales fueron calificados de manera positiva en la mayoría de los 508 partidos realizados, con un promedio de calificación superior a los 4 puntos (sobre 5 posibles).

Los equipos reportaron pocas situaciones que requirieron de atención especial por parte del Comité Deportivo; sin embargo, todas las observaciones recibidas fueron notificadas a los grupos arbitrales participantes del torneo.

Durante el semestre se sostuvieron 3 reuniones con los directores de los grupos arbitrales para así poder darle seguimiento y retroalimentación con miras a la mejora de su gestión. Muchas gracias a todos los delegados y/o capitanes por su excelente labor al reportar en la planilla oficial de sus partidos las situaciones presentadas.



Por las situaciones reportadas, se suspendió una terna arbitral, un juez central, y un grupo arbitral, que durante dos fechas dejó de juzgar 8 partidos.

Durante el pasado Congreso Técnico del Torneo 47 se hizo un llamado a toda la comunidad del Torneo Futbolgol para respetar a los jueces y su trabajo, pues al igual que todos nosotros disfrutamos y vivimos su pasión por el fútbol y, por lo tanto, no podemos permitirnos que el sentimiento nos haga sentir superiores o nos lleve a enfrentamientos innecesarios. Reiteramos esta invitación con el ánimo de mantener la buena relación con los jueces.

3. Nuevo sistema de inscripciones.

Como ha sido solicitud de muchos delegados para conocer el progreso de las inscripciones de los jugadores al inicio de cada Torneo, se implementó una nueva aplicación en el portal web futbolgol.com por medio de la cual todos los jugadores deben registrar nombre de usuario y contraseña, de modo que al completar su perfil dentro de la plataforma web, aparecen automáticamente en el listado del equipo.

Esta nueva aplicación responde a la solicitud de muchos equipos para que la foto de cada jugador sea visible y esté actualizada; esto permite identificar a los jugadores de cada equipo y evita posibles dudas. Por este motivo, cada jugador está en la obligación de publicar su foto de perfil, y en consecuencia, quienes estén sin foto, aun cuando estén correctamente inscritos, serán inhabilitados, con línea amarilla, en la planilla oficial del partido.

Finalmente, la implementación de esta aplicación permite que el portal web futbolgol.com funcione como una red social privada, exclusiva para los miembros de la comunidad de Futbolgol, con funciones similares a Facebook.

4. Actualización del Reglamento de Competición.

Gracias a los aportes dados por cada delegado en comunicaciones transmitidas al Coordinador Deportivo del Torneo, así como en los informes en la planilla oficial de cada partido, el Comité Deportivo realizó una nueva revisión y actualización del Reglamento de Competición para la continua mejora de nuestro campeonato.

Se realizó una encuesta con los delegados de los equipos, consultando dos inquietudes que han sido manifestadas por muchos delegados: eliminar la figura del profesor o empleado de los colegios, y eliminar la opción de inscripción de padrastreros al torneo. El resultado de esta consulta permitió conocer la posición de los delegados participantes para ayudar al Comité Deportivo en la toma de decisiones.

Como resultado, por mayoría, se mantiene la opción de inscribir un profesor o empleado del colegio en cada equipo participante del Torneo, recordando que el Reglamento de



Competición establece, que el documento a presentar es una Certificación Laboral Vigente (menor a 60 días), emitida por el colegio.

Por unanimidad, la opinión sobre los padrastos fue que deben mantenerse en el torneo. Sin embargo, revisando esta opción en el Reglamento de Competición, se determinó que la condición de padrastro de exalumnos se permitirá cuando haya participado del Torneo durante el tiempo de escolaridad y antes de la graduación del hijastro.

Para finalizar, queremos resaltar el inicio del Torneo Élite Futbolgol en su Primera Edición, para jugadores mayores de 50 años de edad, en la que participaron cinco equipos: Abraham Lincoln, Anglo Colombiano, Vermont, GCB Hontanar y CoEd Campestre Marymount. La experiencia vivida fue sumamente gratificante para todos los jugadores participantes, sus familias, los jueces y la organización. Proximamente, a mediados de febrero, tendrá inicio la Segunda Edición, que esperamos esté conformada por 8 equipos participantes.

A todos, muchas gracias por su valiosa participación y asistencia en este Congreso Técnico del Torneo 48.

3. Calendario y Sistema de Juego

El sistema de juego del Torneo 48 se mantiene según lo establecido en el Reglamento de Competición, en el Artículo Vigésimo, para las cuatro categorías de competición: Superliga, Liga, Supercopa y Copa.

Las categorías Superliga, Liga y Supercopa están conformadas por 16 equipos cada una. Se jugarán quince fechas bajo modalidad todos contra todos.

En Copa hay 18 equipos, esta categoría se competirá bajo modalidad de todos contra todos hasta la Fecha 15 del Torneo; en consecuencia, algunos equipos no jugarán entre ellos por no contar con fechas suficientes para completar los partidos necesarios en un todos contra todos.

Sistema de Juego:

De Superliga a Liga, de Liga a Supercopa, y de Supercopa a Copa descenderán cuatro equipos de manera directa: los dos últimos de la Tabla General de Clasificación y los dos últimos de la Tabla del Fair Play.

De Liga a Superliga, de Supercopa a Liga, y de Copa a Supercopa ascenderán de manera directa los cuatro equipos clasificados a las semifinales.



Podrán ascender o descender los siguientes dos equipos que correspondan en la Tabla General de Clasificación, en partidos de repechaje entre Superliga y Liga, Liga y Supercopa, y Supercopa y Copa.

En caso de que un equipo (o dos equipos) clasificado para disputar semifinales o repechajes se encuentre en los últimos dos puestos de la Tabla de Fair Play, perderá su derecho de clasificación y descenderá de categoría si no es superado en la Tabla del Fair Play por alguno de los equipos que disputen semifinales, finales y/o repechajes.

La posición en el Fair Play tiene prelación sobre la Tabla General de Clasificación.

El Calendario y Fixture del Torneo 48 está disponible en la web del torneo, específicamente en el siguiente enlace: <https://futbolgol.com/calendarios-torneo48/>

Para la estructuración del calendario se tuvieron presentes los festivos y Semana Santa para no programar partidos esos fines de semana:

CALENDARIO TORNEO 48	
Domingo, 26 de enero	Fecha 1
Domingo, 02 de febrero	Fecha 2
Domingo, 09 de febrero	Fecha 3
Domingo, 16 de febrero	Fecha 4
Domingo, 23 de febrero	Fecha 5
Domingo, 02 de marzo	Fecha 6
Domingo, 09 de marzo	Fecha 7
Domingo, 16 de marzo	Fecha 8
Domingo, 23 de marzo	Puente
Domingo, 30 de marzo	Fecha 9
Domingo, 06 de abril	Fecha 10
Domingo, 13 de abril	Semana Santa
Domingo, 20 de abril	Semana Santa
Domingo, 27 de abril	Fecha 11



Domingo, 04 de mayo	Fecha 12
Domingo, 11 de mayo	Fecha 13
Domingo, 18 de mayo	Fecha 14
Domingo, 25 de mayo	Fecha 15
Domingo, 01 de junio	Puente
Domingo, 08 de junio	Fecha 16
Domingo, 15 de junio	Fecha 17

4. Información Importante.

El Torneo 48 tiene un costo de participación por equipo de **\$4,180,000**; los cuales deben ser cancelados en dos cuotas de la siguiente manera:

- 50% a más tardar el jueves 06 de febrero previo a la Fecha 3 (domingo, 09 de febrero.)
- 50% a más tardar el jueves, 06 de marzo, previo a la Fecha 7 (domingo, 09 de marzo.)
- Equipo que no cumpla con estos plazos no será programado la fecha siguiente a la establecida.

Se solicita a todos los equipos enviar a la coordinación del torneo la programación semestral de la totalidad de las fechas que actuarán como locales con fecha límite el viernes 31 de enero, previo a la Fecha 2. Si los escenarios deportivos elegidos tienen condiciones especiales de uso (envío de listados, autorizaciones, restricciones de ingreso, etc.), es importante comunicarlos a la organización.

Invitamos a todos los equipos a velar por la puntualidad de los partidos, presentándose con al menos 15 minutos de antelación para iniciar a la hora programada. Haremos énfasis de la puntualidad con los jueces, para lo cual solicitamos informar en planilla cualquier anomalía.

Importante recordar el protocolo de presentación de los equipos e inicio de los partidos. Solo los jugadores del once inicial se presentan al llamado del juez central antes del inicio del partido en el centro de la cancha con su carnet para ser registrados en la planilla oficial. Los suplentes presentan su carnet y se registran en planilla al momento de su ingreso al juego. **EN NINGÚN CASO SE PERMITE ENTREGAR TODOS LOS CARNETS CON ANTICIPACIÓN.**



Recordamos que al finalizar el partido el capitán o el delegado de cada equipo son los únicos autorizados para acercarse a los jueces y firmar la planilla oficial del partido, que debe ser revisada detalladamente y guardar un registro fotográfico.

El aplazamiento por fuerza mayor el mismo día del partido solo podrá ser decretado por el juez central en presencia de ambos equipos. En este sentido, cuando un equipo local informe el no préstamo de la cancha el día anterior al partido o los días previos, ambos equipos deberán estar disponibles para jugar en la cancha que consiga la organización en horario comprendido de 7 a 10 am en la fecha programada según reglamento; esta condición no exonera al equipo local de ser el responsable económico de la cancha local.

El valor de la multa a las tarjetas se mantiene en 25,000 pesos cada tarjeta amarilla y 50,000 pesos cada doble amarilla o tarjeta roja. Se recuerda que el Reglamento de Competición, en su Artículo 51, establece que el plazo de pago y reporte del mismo es el miércoles previo a cada partido, de lo contrario el jugador aparecerá inhabilitado en la planilla oficial del siguiente partido. Se hará énfasis en esta norma, por tanto, no se habilitará ningún jugador que pague su tarjeta posterior al día miércoles.

5. Espacio de Participación.

Finalizada la presentación del Congreso Técnico se abrió la participación a los asistentes para que presentaran sus inquietudes, preguntas, quejas, peticiones y/o sugerencias ante el Comité Deportivo para la mejora del Torneo.

Entre las intervenciones destacaron las tres siguientes:

A. Se solicitó que la nueva categoría de competición tenga un nombre diferente al presentado inicialmente por la Organización; en consecuencia y por sugerencia de los delegados asistentes las cuatro categorías de competición son: Superliga (máxima categoría), Liga, Supercopa y Copa (categoría inicial)..

B. Se pide revisar la metodología de evaluación de la gestión arbitral en un espacio deferente a la planilla oficial del partido, que sirva para que los jueces no tomen acciones contra los equipos que los evalúen negativamente y que permita que esta evaluación sea más objetiva y/o menos subjetiva. Se propone hacer uso de la tecnología, un formulario web, una encuesta en los chats de whatsapp, entre otros recursos, que permitan facilitar este proceso. El Comité Deportivo analizará las mejores opciones para implementar una prueba piloto en el transcurso del semestre.

C. Respecto a la nueva funcionalidad en el portal web del Torneo, se pidió un plazo para que los jugadores finalicen su proceso de registro de usuario y actualización de su perfil. En este sentido, se definió la Fecha 3 del Torneo 48 como límite para que todos



los jugadores tengan publicado y actualizado su perfil en la web. En consecuencia, durante las primeras tres fechas del Torneo solo aparecerán en planilla los jugadores que hayan enviado su Formulario de Inscripción, adjuntando la documentación solicitada; es decir, jugadores que no tengan su perfil publicado en la página de su respectivo equipo o que estén en el listado y/o galería, pero no hayan enviado correctamente el Formulario de Inscripción, no figurarán en la planilla oficial del partido.

Dado en Bogotá, a los 22 días del mes de enero de 2025.

Comité Deportivo.
Corporación Club de Fútbol Padres de Familia Futbolgol.